
■司　　会　プロジェクト委員会　長谷川嘉則委員

■ロータリーソング「我等の生業」

　今月の歌「若者達」

　ソングリーダー 早川忠男会員

■四つのテスト　黙読

■開会点鐘　会長　小島　明

■お客様紹介
吉崎直司様　新会員候補

■ニコニコ報告　親睦委員会　谷　和彦委員長
メッセージ後記

■出席報告　出席委員会　梅田俊幸委員長
報告内容後記

■会長報告　会長　小島　明
吉崎さんようこそいらっしゃいました。初めての例
会ですがごゆっくりお寛ぎください。
1.国際大会本会議はラフでよいが、ガバナーナイト
はフォーマルです。国際大会の登録は私が代表して
署名します。ゆっくり会議に出てきて下さい。
2.6/18のホタル観賞会の後、桜ヶ丘の京王クラブで
打ち上げを行ないます。場所柄、赤いジャンパーでな
くラフな服装でお出かけ下さい。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.5/23次年度IM実行委員会が京王プラザホテル八
王子で開催され、日時は2016年11月11日　　於：
京王プラザホテル八王子に決まる。テーマは今年度
と同様でよいのではの意見が出ました。
2.会員増強について、栗山委員長より現状報告をか
ねて増強の案内が届います。回覧します。

■卓　話「市政報告」　谷和彦会員
九州熊本で地震が発生しましたが、東日本

大震災で被害の遭った奥松島地区も、現地支援を兼
ねた親睦旅行で飛火野の皆様が訪ねた地域も復興
が進み、仮設住宅は95％が移転し、新居住地は浜か
ら高台に移転し、沿岸の整備も進んでいます。縄文
村資料館も再開され、ワカメ、ノリの養殖も収穫は
回復しています。国の支援で、ノリは採れてから5時
間程で製品になる加工場が建ち設備も稼動して再
建の目処が立っています。宮戸島の佐藤コミュニティ
協議会会長が皆様によろしくと言っていました。
今、議会は5会派に別れています。市政について「谷
和彦だより」を年２回発行して、時事問題に対する
考えや議会での活動を報告しています。また、議会
報告会を年４回行っています。今日は、「市議会だよ
り」「広報ひの」「ごみ情報誌エコー」「浅川清流環
境組合ニュース」をお持ちしましたがご覧になって
ますか。各々について3択でお尋ねしますので回答
ください。「よく読んでいる」「まあまあ読む（あま
り読まない）」「全く読まない」と質問。会場内の回
答は「よく読んでいる」人は少なかった。
『※色々角度を変えて発行される市の広報紙誌によ
る広報活動が浸透してない事を感じたようです。』
「広報ひの、５月1日」号で記事と一般会計につい
て、日野スポーツ推進委員は、市内を3地区に分け
24名の推進委員を市長が委嘱し市民がスポーツを
楽しんでいただくための様々な活動を行なっていま
す。一般会計は、615億円で前期比で3.1％増加して
います。内訳はグラフを見て戴きたい（歳入では市
債61.5％増加、市税6.3％増加、普通建設事業費
6.3％増加、補助費12,2％増加。公債費6.4％増加、
扶助費4,6％増加、物件費4.6％増加）社会保障に関
する費用は高齢化等の影響でこの8年間で約７２億
円増加しています。

■会長報告　会　長　小島　明
今週
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1298回 27 20 4 0 3 88.88％

27 20 5 0 2 92.59％第1296回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん 水野さん 渡邉さん 本田さん
※先々週の後メークアップ　なし

28年度の主な取り組みは、参画と協働のまちに10
億9千万円、子供が輝くまち14億9千万、健やかでと
もに支えあうまち18億８千万円、日野人・日野文化
を育てるまち75百万円、自然と調和した環境に優し
いまち9億3千万円、安全で安心して暮らせるまち2
億9千万円、地域の魅力を活かした活力あるまち48
億5千万円、に予算を計上しています。
ゴミ問題は広域化（国分寺市・小金井市と広域共
用）する事で建設費・維持管理費が削減でき排ガス
規制を一層厳しくして環境を悪化させず処理能力
をアップさせます。国分寺市、小金井市ではゴミ減
量に取り組み小金井市では全国でもトップクラスの
減量を実現、国分寺市も6月からゴミ袋の有料化で
減量に努めています。多摩地区でゴミ処理は八王子
市の他7市で単独処理しています。その他は広域処
理をしています。　　　
短時間での説明でお分かりにくい所もあったかと思
います、疑問は個人的にもお答えしますのでお問い
合わせください。今後も市民から選ばれた一人とし
て活動して行きますのでよろしくお願いします。

●謝　辞　　会長　小島　明
谷会員ありがとうございました。

■閉会点鐘　会長　小島　明

ニコニコメッセージ
小島　明さん・・国際大会参加の皆様には４日間宜しく
　　　　お願い致します。

小髙俊明さん・・谷様、本日の卓話よろしくお願いいたし
　　　　ます。皆様、国際大会に向け体調管理にご留意

　　　　下さい。

早川忠男さん・・プログラム委員会として最後の卓話とな
　　　　ります。谷さん宜しくお願いします。

安西　清さん・・世界大会楽しんで来ます。

濱田宣郎さん・・次回は愈々ソウル国際大会開催の週で
　　　　す。充分留意して参加するつもりです。心身とも

　　　　にフレッシュになれると良いのですが・・・

平吹正義さん・・吉崎さんようこそ。谷さん卓話よろしく
　　　　お願いします。

長谷川嘉則さん・本日初めての司会です。宜しくお願いしま
　　　　す。又、７月入会予定の吉崎も宜しくお願いします。

平　良信さん・・古い書類を見ていたら、小林旭が歌って
　　　　いた「惜別の歌」♪歌って下さい♪（遠き別れに

　　　　たえかねて～）に関する資料が出てきた。この

　　　　歌は中央大学の寮歌だったんですねぇ。ちなみ

　　　　に作詞は島崎藤村でした。

生沼通男さん・・吉崎さんの入会を熱烈歓迎いたします。
志野与志野さん・来週は鳥取県に参ります。海の向こう
　　　　は皆様が楽しんでおいでの事でしょう。耳が問

　　　　題で参加出来ず残念でございます。

栗山　博さん・・今年度の会員増強活動も、のこりわずか
　　　　となりました。次年度は３０名のクラブ活動が

　　　　できます様に！

藤野益夫さん・・山あじさいを観て来ました。日本古来の
　　　　種で素朴でいいですね！！谷さん卓話楽しみで

　　　　す。吉崎さん御入会ありがとうございます。

河野和正さん・・本日はたいへん暑いです。谷さん卓話よ
　　　　ろしくお願い致します。

馬場弘融さん・・谷さん、市政報告よろしく頼みます。吉
　　　　崎さん、ようこそ！

▼トピックス
1.5月26～27日G7首脳会議、伊勢志摩サミット開催。

本日28,000円 累計1,112,344円
本年度目標額1,200,000円   達成率92.6％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

1302回 通常例会 1303回

浜寿司

移動夜間例会

落川交流センター 高幡不動尊客殿
6月18日 19：00 6月21日 12：30 6月28日 18：00

ホタル鑑賞会 今年度最終例会
司会：平SAA委員長

委員会活動報告Ⅱ
懇親会「京王クラブ」 司会：藤野会員

1301回 移動例会

高幡不動尊客殿
6月7日 12：30

委員会活動報告Ⅰ
司会：濱田

1300回 通常例会
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